



## Otra Información Relevante

Relación con Inversores

Tel. +34 935 031 093

investor.relations@cellnextelecom.com

### COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES (CNMV)

CELLNEX TELECOM, S.A. (“Cellnex” o la “Sociedad”), en cumplimiento de lo establecido en el artículo 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores aprobado por Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, mediante el presente escrito comunica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores la siguiente

#### OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

La Sociedad comunica que el Consejo de Administración, en el día de hoy, ha acordado nombrar a la Consejera Dña. Anne Bouverot como Presidenta no ejecutiva de la compañía, previo informe favorable de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad, en sustitución del hasta ahora Presidente no ejecutivo, D. Bertrand Boudewijn Kan, quien el mismo día, y tras dos años al frente del Consejo, ha cesado de su cargo de Presidente del Consejo, manteniendo su condición de consejero independiente. El Consejo de Administración le agradece su dedicación y labor durante los dos años de su mandato.

Dña. Anne Bouverot es Consejera independiente de Cellnex desde mayo de 2018 y forma parte de la Comisión de Auditoría y Gestión de Riesgos.

Dña. Anne Bouverot ha desarrollado su carrera profesional en primera línea de la industria tecnológica y la innovación, en Francia y a nivel mundial. Tras ocupar diversos cargos operativos y estratégicos durante 19 años en Orange, en EE.UU., Reino Unido y Francia, fue nombrada Directora General de la GSMA, la asociación mundial de la industria de la telefonía móvil, sobre todo a cargo de la organización del Mobile World Congress de Barcelona, el principal acontecimiento anual del sector. Posteriormente fue Consejera Delegada de Morpho, proveedor líder de servicios de seguridad e identificación.

Tiene una amplia experiencia en gobierno corporativo, habiendo sido consejera independiente de empresas tecnológicas tanto cotizadas como privadas durante más de 10 años, desde empresas innovadoras a grandes corporaciones. Actualmente es Presidenta de Technicolor, uno de los principales proveedores mundiales de efectos visuales y servicios de animación para la industria mundial del entretenimiento y los medios de comunicación.

También está muy comprometida con el sector académico, como presidenta del Consejo de la École Normale Supérieure, la principal "grande école" francesa en Ciencias y Humanidades, y de la Fondation Abeona, de la que es cofundadora, defensora de la inteligencia artificial responsable y dedicada a estudiar sus repercusiones sociales.

Licenciada en Matemáticas por la École Normale Supérieure de París, es Ingeniera de Telecomunicaciones y Doctora en Inteligencia Artificial.

Madrid, 27 de marzo de 2023